

Para cargos docentes y directivos

Más de 58 mil maestros listos para concursar

Mañana no habrá clases en los planteles públicos y privados del país, se informó

◆ A tres semanas y media de haberse iniciado el proceso de inscripción de profesores que participarán en el segundo concurso público para el nombramiento de docentes y directivos en plazas orgánicas, hay más de 58 mil inscritos. El número de postulantes, se estima, será superior al del certamen anterior.

La presidenta de la Comisión Nacional del Ministerio de Educación, María Esther Cuadros, informó que para la anterior convocatoria, en el mismo período, 49 mil postulantes hicieron el trámite. Al cierre del proceso, detalló, hubo 108 mil registrados.

Precisamente, debido a la gran acogida, el sector Educación decidió ampliar el plazo de inscripciones hasta el 15 de setiembre. Desde hoy, hasta el martes próximo, podrán cumplir el trámite los docentes cuyos apellidos empiezan con las letras de la U a la Z.

A partir del uno de setiembre y hasta el viernes 3 deberán registrarse aquellos cuyos apellidos comiencen con las letras de la A a la Ch. Del sábado 4 al lunes 6 los de las letras de la D a la I y del martes 7 al jueves 9 los de la J a la N. Mientras que del viernes 10 al domingo 12 los de la Ñ a la R y, por último, del

lunes 13 al miércoles 15.

Los aprobados, recordó, obtendrán una plaza en los niveles de educación inicial, primaria, secundaria de menores, y superior no universitaria, así como de las modalidades de educación especial y ocupacional. Luego de tres concursos públicos, ya han sido nombrados 31,444 docentes.

Pruebas

Cuadros dijo que serán 19 tipos de pruebas por niveles y modalidades. "Aún está en estudio el número exacto de evaluaciones que se elaborará", agregó

al tiempo de precisar que serán diversificadas de acuerdo a las regiones y realidad geográfica en que los postulantes rendirán el examen.

La finalidad, sostuvo la funcionaria, es captar al mayor número de docentes calificados con el fin de tener la mejor educación de América Latina.

El Ministerio de Educación, de otro lado, informó que el viernes 27 no habrá labores escolares en los colegios públicos y particulares del país con el fin de estimular el desarrollo de la industria turística que contribuye a su crecimiento económico y desarrollo social.